

## PVZ ST. PÖLTEN

# „Weihnachten mit Herz“ brachte 10.000 Euro für herzkranke Kinder

Buntes Treiben und leuchtende Kinderaugen: Anfang Dezember versprühte der kleine, aber feine Christkindmarkt im Primärversorgungszentrum (PVZ) in St. Pölten erstmals zusätzlichen Adventzauber in der Landeshauptstadt. Unter dem Motto „Weihnachten mit Herz“ luden Firmen, re-

gionale Vereine und Betriebe zusammen ins Gewerbegebiet in Harland-Stattersdorf, um für den guten Zweck zu sammeln. Die stolze Summe von 10.000 Euro kam bei dem Benefizmarkt an Spenden zusammen – die nun an den Verein „Herzkinder Österreich“ übergeben werden konnten.



Robert Weinzettel und Julia Marouschek-Schwarz vom PVZ St. Pölten, Jennifer Schwinghammer (M.) von Herzkinder.

Foto: PVZ St. Pölten